

Fecha 10.01.2015	Sección Análisis	Página 15
---------------------	---------------------	--------------



RAÚL AARÓN POZOS LANZ\*

## Beneficios directos

**M**éxico necesita mejorar sus condiciones sociales, reto que es imposible sin acciones que se reflejen en nuevas oportunidades económicas para que la gente. El presidente Enrique Peña Nieto lo sabe, reformar ha sido el camino elegido y los resultados inmediatos presentados son relevantes como un referente del inicio de un gran proceso de prosperidad social trazado para la gente.

Las **siete acciones** que el Presidente anunció dejan ver la eficacia de su Gobierno para lograr transformaciones en las instituciones del país de manera trascendente, las modificaciones a la legislación pueden traducirse casi de manera inmediata en beneficios para los mexicanos. En la historia quedará el trabajo político y legislativo que hoy son cambios para la vida cotidiana de los mexicanos. En primer lugar, gracias a la reforma energética, al iniciar 2015 bajaron las tarifas de luz en todo el país, tanto para los hogares como para los negocios, de modo que usted lo verá reflejado en su próximo recibo de luz. No solo eso, el presidente Peña Nieto también anunció que en todo el 2015, ya no habrá "gasolinazos", terminando con ello los incrementos mensuales a los precios de la gasolina, el diésel y el gas LP que habían ocurrido en los últimos cinco años. Estas acciones de Gobierno tienen un impacto benéfico e importante en la economía familiar con la reducción en los costos del consumo energético, costos que se traducirán en ahorros para emprender nuevos proyectos familiares.

Beneficios relevantes en la economía son el resultado de la reforma en telecomunicaciones, por un lado, se ha eliminado ya el pago de larga distancia en las llamadas telefónicas nacionales, lo que al igual que el costo del consumo de energía, generará un ahorro anual para los mexicanos de más de 20 mil millones de pesos. Además, para cumplir con los objetivos de la reforma en telecomunicaciones, el Gobierno de la República entregará este 2015, más de 10 millones de televisiones digitales de manera gratuita a familias de escasos recursos.

Estas acciones tienen el propósito de mejorar la economía familiar mediante reducciones en los costos energéticos y de comunicaciones, y de dar seguridad a las familias fomentando las actividades emprendedoras para beneficiarse con menores cos-

Continúa en siguiente hoja

Fecha 10.01.2015	Sección Análisis	Página 15
---------------------	---------------------	--------------

tos, y así incrementar sus ingresos. Gracias a la reforma financiera, el presidente Peña Nieto anunció que en este mes se lanzará un paquete de medidas fiscales y de financiamiento para impulsar el desarrollo de vivienda, que tendrá sin duda un impacto en la economía en su conjunto y que más importante aún, dará la seguridad de una vivienda a miles de mexicanos que aún carecen de ella. Además, también en el mes de enero se lanzará un programa de impulso a los jóvenes emprendedores de México de entre 18 y 30 años, que quieran abrir un negocio o hacer crecer el que ya tienen.

La Reforma Financiera generará los recursos para que las familias cuenten con una vivienda y también para que las y los jóvenes de nuestro país cuenten con el apoyo para echar a andar sus ideas de negocio y mejorar su futuro.

Asimismo, el presidente Peña Nieto anunció medidas económicas para mejorar la situación en general de tres Estados de la República, a partir del primero de enero, las actividades agropecuarias de Chiapas, Guerrero y Oaxaca, cuentan ya con un trato fiscal preferencial. De igual manera, para dar un trato preferencial a quienes más lo necesitan, el presidente Peña Nieto anunció que se crearán tres zonas económicas especiales: en el Istmo de Tehuantepec; en los municipios colindantes con el Puerto de Lázaro Cárdenas, en los Estados de Michoacán y Guerrero, así como en Puerto Chiapas.

Finalmente, podemos ver que en dos años de Gobierno se han logrado cosas que no se habían logrado implementar desde hace décadas. Esto es el resultado del consenso y un trabajo arduo para lograr acuerdos con las fuerzas políticas del país en torno a un objetivo superior a las diferencias en beneficio de la comunidad en general. No hay mejor forma de empezar un nuevo ciclo que respondiendo de manera puntual a las necesidades y reclamos de los mexicanos. El camino de transformación continúa, confiamos en que optimizar las condiciones de las familias mexicanas es fundamental para mantenernos unidos en el propósito para mejorar nuestra realidad.

*\* Senador de la República por el Estado de Campeche.  
Partido Revolucionario Institucional.*